
Italiano: recupero ortografico sui plurali delle parole che terminano con -cia o con -gia. 

 

I PLURALI DI PAROLE CHE FINISCONO CON –CIA O CON –GIA 
 

 A. Leggi e ripeti bene la regola. 
 

Se una parola singolare finisce con –cia o con –gia quando la scrivi al 
plurale conserva la i solo se prima di -cia o di -gia c’è una vocale.  
Ad esempio FARMACIA → FARMACIE; BUGIA → BUGIE 
 

Se invece prima di –cia o di –gia c’è una consonante, la consonante 
manda via la i quando la parola diventa plurale.  
Ad esempio TORCIA →TORCE; PIOGGIA → PIOGGE 
 
B. Riscrivi sul quaderno le frasi seguenti trasformando tutto il 
possibile al plurale. Segui l’esempio. 
 

1. La freccia colpisce il bersaglio. → Le frecce 

colpiscono i bersagli. 

2. Il cameriere riceve la mancia. 

3. La mia gonna ha una bella frangia. 

4. Quella strega è malvagia. 

5. La mano accarezza la guancia. 

6. La mia socia è molto impegnata. 

7. Il fruttivendolo usa la bilancia. 

8. La mia camicia è sudicia. 

9. La stampante ha la cartuccia. 

10. La mia valigia è malconcia. 


